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ABSTRAK 

Tesis dengan judul "Integrasi Dakwah Jihad Fi Sabilillah dan Bintal dalam 

Persiapan Operasi Militer Prajurit TNI AD di Kodim 0808 Kota Blitar" ini ditulis 

oleh Eko Prasetyo Budi, dengan dibimbing oleh Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag dan 

Dr. Zaini Fasya, M.Pd.I 

Kata Kunci : Integrasi, Jihad Fi Sabilillah, Bintal 

Konteks penelitian dilatar belakangi oleh fenomena dimana Jihad menjadi 

topik kajian yang tak pernah mencapai final dan mengalami perubahan perubahan 

yang justru dimanfaatkan oleh kaum radikal dan rasis untuk melawan persatuan 

dan kesatuan. Sedangkan pada sisi yang lain Jihad Fi Sabilillah sengaja 

diintegrasikan dengan pembinaan mental prajurit TNI AD dalam rangka 

membentuk prajurit yang bermental tangguh dan siap sedia dalam menjalankan 

tugas, pengintegrasian dari dua aspek ini tentunya menjadi kajian yang unik untuk 

ditelaah lebih jauh dan mendalam. 

Pertanyaan penelitian dalam tesis ini (1) Bagaimana konsep Jihad Fi 

Sabilillah dan bintal dalam konteks persiapan operasi militer oleh kodim 0808 

Kota Blitar ? (2) Bagaimana penanaman mindset praktik jihad fi sabilillah dan 

bintal dalam persiapan operasi militer di kodim 0808 Kota Blitar ? (3) Bagaimana 

strategi integrasi jihad fi sabilillah dan bintal oleh kodim 0808 Kota Blitar   

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (field 

research). Penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif, dengan pendekatan 

penelitian fenomenologi karena memahami fenomena-fenomena yang terjadi 

dalam subjek penelitian. Jenis rancangan studi kasus. Teknik pengumpulan data 

meliputi observasi partisipatif, wawancara mendalam dan dokumentasi. Teknik 

analisis data kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik 

keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, triangulasi dan 

menggunakan referensi. 

Hasil Penelitian ini, penulis menemukan bahwasanya (1) Integrasi Konsep 

dari jihad fi sabililah dan Pembinaan mental, dimulai dari mengintegrasikan nilai 

nilai Al Quran dan Sapta marga yang pada akhirnya menjadi sebuah konsep yang 

dipegang teguh oleh tiap tiap personel TNI AD, koherensi dari kedua konsep 

tersebut sangat mempengaruhi mental seorang prajurit TNI AD baik dimedan 

tugas maupun lepas dinas (2) penanaman mindset dari jihad fi sabilillah dan 

pembinaan mental dilakukan dengan berbagai cara, yakni mendatangkan para ahli 

dalam bidang agama, melaksanakan seminar internal sekaligus mendatangkan 

para pelatih dari lembaga Bintal sendiri, untuk membina dan merawat mental para 

prajurit TNI AD (3) Strategi integrasi bisa diwujudkan dengan memperhatikan 

beberapa aspek penting, diantaranya adalah Ends, Means dan Ways yakni tiga 

dasar utama tujuan, sumberdaya yang dimiliki, sekaligus cara yang harus 

dilaksanakan   
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ABSTRACT 

The thesis entitled "Integration of Da'wah Jihad Fi Sabilillah and Bintal in 

Preparation for Operation of Military Army Soldiers at Kodim 0808 Blitar City" 

was written by Eko Prasetyo Budi, supervised by Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag and 

Dr. Zaini Fasya, M.Pd.I 

Keywords : Integration, Jihad Fi Sabilillah, Bintal 

The research context is motivated by the phenomenon where Jihad is a 

topic of study that never reaches the final and undergoes changes that are actually 

used by radicals and racists to fight unity and oneness. While on the other hand, 

Jihad Fi Sabilillah is deliberately integrated with the mental development of Army 

soldiers in order to form soldiers who are mentally tough and ready to carry out 

their duties, the integration of these two aspects is certainly a unique study to be 

studied further and deeply. 

The research questions in this thesis (1) What is the concept of Jihad Fi 

Sabilillah and bintal in the context of preparation for military operations by 

Kodim 0808 Blitar City? (2) How is the mindset of jihad practice fi sabilillah and 

bintal in preparation for military operations in Kodim 0808 Blitar City? (3) What 

is the integration strategy of jihad fi sabilillah and bintal by Kodim 0808 Blitar 

City 

The research method used is field research. This research uses descriptive 

qualitative, with a phenomenological research approach because it understands the 

phenomena that occur in the research subject. Type of case is study design. Data 

collection techniques include participatory observation, in-dept interview and 

documentation. Data analysis techniques include data condensation, data 

presentation and conclusion drawing. Data validity techniques use opt-in 

extensions, triangulation and using references. 

The results of this study, the author found that (1) Integration of the 

concepts of Jihad Fi Sabililah and mental coaching, starting from integrating the 

values of the Quran and Sapta marga which ultimately became a concept that was 

firmly held by each Army personnel, the coherence of the two concepts greatly 

influenced the mentality of an Army soldier both in the field on duty and off duty 

(2) the cultivation of the mindset of Jihad Fi Sabilillah and mental coaching was 

carried out with various ways, namely bringing experts in the field of religion, 

conducting internal seminars as well as bringing trainers from the Bintal 

institution itself, to nurture and care for the mentality of the Army soldiers (3) The 

integration strategy can be realized by paying attention to several important 

aspects, including Ends, Means and Ways, namely the three main bases of goals, 

resources owned, as well as ways that must be implemented.  
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 ملخص

 "َ َبعنوان سبيل الله وبينتال في التحضير دمج الدعوة الجهاد في الأطروحة
كَتبهاَيتارلبا 0808للعمليات العسكرية لجنود الجيش الوطني الإندونيسي  كوديم  "

الأستاذَالدكتورَاحياءَالماجستيرَوالدكتورَزينَفاشاََإيكوَبراسيتيوَبودي،َوأشرفَعليها
َالماجيستير.َ

 الت، جهاد في سبيل الله، بنالكلمة الرئيسية : دمج

َإلىَمرحلتهَيحفزَسيا  كَونَالجهادَموضوعَدراسةَلاَيصلَأبدًا قَالبحثَظاهرة
َالوحدةَوالنزاهة.َوفيَ َالمتطرفونَوالعنصريونَلمحاربة َفعليًا النهائيةَويشهدَتغيراتَيستغلها
َتمَدمجَالجهادَفيَسبيلَاللهَبشكلَمتعمدَمعَالنموَ َأخرى، َمنَناحية الوقتَنفسه،

سيَمنَأجلَتكوينَجنودَأقوياءَعقليًاَومستعدينَالعقليَلجنودَالجيشَالوطنيَالإندوني
للقيامَبواجباتهم،َومنَالمؤكدَأنَالتكاملَبينَهذينَالجانبينَهوَدراسةَفريدةَمنَنوعهاَ

َلدراستهاَبشكلَأعمقَوبعمق.

(َماَهوَمفهومَالجهادَفيَسبيلَاللهَوبنطال1َأسئلةَالبحثَفيَهذهَالأطروحةَ) 
كَيفَيتم2َبليتار؟َ)0808َكوديمَكوديمََةَمنََفيَسياقَالتحضيرَللعملياتَالعسكري )

َللعملياتَالعسكريةَفيَمدينةََ غرسَعقليةَممارسةَالجهادَفيَسبيلَاللهَوالبنتالَاستعدادًا
(َماَهيَالإستراتيجيةَالتكامليةَللجهادَفيَسبيلَاللهَوبنطال3َبليتار؟َ)0808َكوديمَ

كَوديمَ َ؟بليتار0808َبقلم

َالوصفَ  َالبحث َهذا َيستخدم َالميداني. َالبحث َهي َالمستخدمة َالبحث طريقة
النوعي،َمعَمنهجَالبحثَالظاهريَلأنهَيفهمَالظواهرَالتيَتحدثَفيَموضوعَالبحث.َ
َالمشاركينَوالمقابلاتَ َوتشملَتقنياتَجمعَالبياناتَملاحظة َالحالة أنواعَتصميمَدراسة



    

 

xxiii 

 

تَلتكثيفَالبياناتَوعرضَالبياناتَواستخلاصَالمتعمقةَوالوثائق.َتقنياتَتحليلَالبيانا
َ.النتائج.َتستخدمَتقنياتَصحةَالبياناتَالمشاركةَالموسعةَوالتثليثَواستخدامَالمراجع

َالبحثَتوصلَالمؤلفَإلىَأنَ) َالجهادَفيَسبيلَاللهَمع1َونتيجةَلهذا َتكاملَمفهوم )
َمارغا َوالسبتا َالقرآن َقيم َبين َالتكامل َمن َبدءاً َالعقلي، َنهايةََالنمو َفي َأصبح والذي

َتماسكَ َالجيشَالوطنيَالإندونيسي، َأفراد َبقوة. كَلَمنهما َيتمسكَبه المطافَمفهوماً
َعلىَعقليةَجنديَالجيشَالوطنيَالإندونيسيَسواءَفيَميدانَ َحقًا المفهومينَيؤثرَهذا

(َيتمَغرسَعقليةَالجهادَفيَسبيلَاللهَوالتنميةَالعقليةَبطرق2َالخدمةَأوَخارجَالخدمةَ)
مختلفة،َوهي:َجلبَخبراءَفيَالمجالَالدينيَوعقدَندواتَداخليةَوكذلكَجلبَمدربينَ

(َ َالإندونيسي َالوطني َالجيش َجنود َعقلية َورعاية َلتنمية َنفسها َالبنتال َمؤسسة (3َمن
َفيَ َبما َالجوانب، َنقاطَمهمة. َبعدة َالدمجَمنَخلالَالاهتمام يمكنَتحقيقَاستراتيجية

أيَالأهدافَالأساسيةَالثلاثةَالرئيسيةَوالمواردَالمتاحةََذلكَالغاياتَوالوسائلَوالطرق،
ََ.وكذلكَالأساليبَالتيَيجبَتنفيذها


